

Am vorletzten Wochenende wurde der 55. Heidmühler Kramermarkt durchgeführt. Das Hauptereignis war der Umzug mit 27 beteiligten Vereinen und Verbänden. Gerade der Umzug war äußerst erfolgreich und hat für eine erhebliche Belebung des Kramermarktes gesorgt.

Am gleichen Wochenende war eine Delegation aus unserer Partnerstadt Pieszyce/Peterswaldau in Schortens zu Gast. Im Wesentlichen begleitet vom Chor Stella Polaris war das Wochenende für unsere Freunde aus Polen überaus erlebnisreich, wobei auch die Geselligkeit während der Teilnahme an den verschiedenen Kramermarktsveranstaltungen nicht zu kurz kam. Unsere Freunde aus Polen sind begeistert nach Hause gefahren.